



# SAZ-PARTY 2015



Die Spiele-Autoren-Zunft lädt Dich/Sie herzlich zur traditionellen SAZ-Party mit der Verleihung des ALEX-Medienpreises 2015 ein.

Auch Deine/Ihre Freunde und Kollegen sind herzlich willkommen. Der Eintritt bei vorheriger, verbindlicher Anmeldung beträgt 25,00 Euro, an der Abendkasse 35,00 Euro (limitierte Plätze). Das Buffet ist inklusive, Getränke müssen separat bezahlt werden. Die ALEX-Preisträger sind selbstverständlich unsere Gäste.

**Achtung, neues Anmeldeverfahren:**

Bis zum 20.01.2015 per Überweisung von € 25,00 auf das Konto der SAZ bei der **Postbank**:  
IBAN: DE19250100300007994301, BIC: PBNKDEFF  
oder auf das **PAYPAL-Konto der SAZ**:

[geschaeftsstelle@spieleautorenzunft.de](mailto:geschaeftsstelle@spieleautorenzunft.de).

Bitte „SAZ Party 2015“ sowie jeweils den bzw. die Namen der Teilnehmer angeben.

**Wir freuen uns auf Dich/Sie!**

Vorstand der SAZ  
Ulrich Blum, Hajo Bücken, Christian Beiersdorf

The Game Designers Association would be happy to have you with us at the traditional SAZ Party with the awarding of the ALEX Media Prize 2015.

Your friends and colleagues are welcome too. The admission charge with a binding reservation is 25.00 Euro; at the door, admission is 35.00 Euro (places limited) . The buffet is inclusive, drinks are not included. ALEX award winners are of course our guests.

**Attention, new reservation procedure:**

Until January 20th, 2014 with a transfer of € 25,00 to the account of SAZ at **Postbank**:  
IBAN: DE19250100300007994301, BIC: PBNKDEFF  
or to the **PAYPAL account of SAZ**:

[geschaeftsstelle@spieleautorenzunft.de](mailto:geschaeftsstelle@spieleautorenzunft.de).

Please indicate “SAZ Party 2015” and the name/s of the participants.

**We look forward to seeing you there!**

Executive board of SAZ  
Ulrich Blum, Hajo Bücken, Christian Beiersdorf

**Freitag/Friday**

**30.01.2015 19.00 Uhr/7.00 PM**

**Restaurant Literaturhaus, Luitpoldstr. 6, Nürnberg**

Wegbeschreibung: U-Bahnlinie 1 oder 11 → Hauptbahnhof, Ausgang: Königstraße

Directions: Subway Line 1 or 11 → Central Station, Exit: Königstraße

SAZ-Geschäftsstelle/Office, Rinnenbachstraße 8, 73760 Ostfildern, Germany